

FAMILLE HOSPITALIÈRE

✦ Depuis combien de temps êtes-vous membre des Sœurs Hospitalières?

En 2018, j'ai fêté mes 25 ans en tant que Sœur Hospitalière. Il y a 30 ans.



Sœur Cristina Santiago

✦ Quel est votre but, votre mission en aidant les Sœurs Hospitalières?

Mon but est de continuer à répondre au Seigneur à l'appel que j'ai ressenti un jour à travers de la Vie Religieuse Hospitalière de Lui donner ma vie par le Charisme de l'Hospitalité, en essayant de répondre à cet appel chaque jour. Prendre soin de cette relation personnelle avec Lui, avec d'autres sœurs qui ont également ressenti cet appel (en communauté).

Vivre la joie de cette vocation et la partager avec d'autres pour qu'ils puissent aussi le connaître de près et, si Dieu les appelle à ce charisme particulier, qu'ils puissent le suivre.

✦ Quelle valeur ajoutée la participation au projet hospitalier apporte-t-elle à votre vie?

La valeur ajoutée réside dans la valeur du service, de toutes ces années de dévouement à travers la vie religieuse Hospitalière, d'être appelée à une mission. Le dévouement se fait au nom de la communauté en essayant d'y répondre avec ce que l'on est, avec ses dons et ses limites, mais en sachant qu'il ouvre le chemin. Une expérience qui montre que l'on ne choisit pas en principe où exercer l'Hospitalité, mais à travers les supérieures qui vous confient différentes tâches et responsabilités, et en imitant Jésus Bon Samaritain, qui n'est pas venu pour être servi mais pour servir, pour vivre ce don avec d'autres qui forment la famille hospitalière dans ce domaine qui vous est confié, je pourrais dire que la valeur ajoutée, c'est le service.